



Amts- und Mitteilungsblatt der Gemeinde Neuendettelsau



48. Jahrgang

Mittwoch, 04. September 2019

Nr. 18

„Löhe-Express“ feiert Geburtstag

Die Bahnlinie Wicklesgreuth - Windsbach wird heuer 125 Jahre alt. Das möchten wir am Sonntag, 15. September, mit Fahrten im historischen Schienenbus, einer Sonderausstellung im Löhe-Zeit-Museum, einer Festschrift, Sonderpostkarten uvm. gebührend feiern. Rund um den Bahnhofplatz können sich die Gäste an diesem Tag vergnügen und ein Neuendettelsauer Dorffest rund um das Bahnjubiläum feiern.

Die Gemeinde und der Heimat- und Geschichtsverein haben anlässlich der Feierlichkeiten einen dreiteiligen Schienenbus der Passauer Eisenbahnfreunde auf unsere Nebenbahn geholt. Um 11 Uhr findet die feierliche Begrüßung des Zuges in Neuendettelsau statt. Anschließend verkehrt der Schienenbus während des Tages nach einem Sonderfahrplan mehrmals auf der Nebenstrecke zwischen Wicklesgreuth und Windsbach. Sonderfahrkarten hierfür können im Bahnhofsschalter, der an diesem Tag geöffnet hat, oder im Zug gekauft werden.

Ab 11 Uhr haben die Stände rund um den Bahnhofplatz und in der Rampenstraße geöffnet. Neben einem reichhaltigen Angebot an Speisen und Getränken können sich die Gäste informieren. Das „VGN InfoMobil“ steht für Auskünfte, Beratung und Freizeittipps zur Verfügung. Wenn Sie Ihr Fahrrad schon immer einmal vor Diebstahl schützen wollten, haben Sie die Gelegenheit beim Stand des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club eine Codierung anbringen zu lassen. Die Polizei unterstützt diese Aktion und berät in eigener Sache über das Berufsbild und Karrierechancen bei der Bayerischen Polizei. Die Neuendettelsauer Vereine und Einrichtungen sorgen dafür, dass das leibliche Wohl nicht zu kurz kommt und bieten neben Grilltem und anderen deftigen Speisen auch eine reichliche Auswahl Süßem an, wie selbst gebackene Kuchen, Crêpes, Schokofrüchte, Waffeln und sogar selbst gebackene Zug-Kekse. Für die passende musikalische Unterhaltung sorgt die Blaskapelle der Freiwilligen Feuerwehr Neuendettelsau und der Kirchenchor. Das Basar-Team der Elterninitiative der Schule/Kindergärten bietet Fundsachen zum Verkauf an und bei einem Infostand der Gemeinde finden Sie Wander-, Fahrradkarten und sonstige Informationen in und um unsere Gemeinde. Die Jüngsten können gerne im Garten der Kindertagesstätte Bunte Oase spielen, während Mama und Papa dort gemütlich Kaffee trinken. Die etwas Älteren können sich beim Jonglieren oder dem Boulespiel testen. Einige Neuendettelsauer Gewerbetreibende reihen sich in das bunte Dorffest am Bahnhofplatz mit ein, bieten Geschenkartikel und selbst Gebasteltes an, und informieren über ihr regionales und ortsnahe Angebot. Die Neuendettelsauer Gewerbetreibenden haben an diesem Sonntag in der Zeit von 12 – 17 Uhr ihre Geschäfte geöffnet und laden mit Aktionsangeboten zum gemütlichen Einkaufsbummel ein. Damit alle Veranstaltungsorte in unserer Gemeinde gemütlich erreicht werden können, hat der Gewerbeverband für die großen und kleinen Kunden den ersten Erdgasbus der Stadtwerke Nürnberg für kostenlose Dorfrunden gebucht. Eine Haltestelle wird u.a. auch beim Reit- und Springturnier des Reit- und Fahrvereins Neuendettelsau sein.

Wir laden Sie herzlich ein, gemeinsam mit uns zu feiern

herzlichst Ihr

Gerhard Korn
1. Bürgermeister

125 Jahre Lokalbahn Wicklesgreuth – Windsbach

Neuendettelsauer Dorffest

„Tag des Kunden“
verkaufsoffener Sonntag
15. September 2019



Bild: Andreas Knipping
Foto: Richard Schatz



Bild: Werner Reimann

Von 1952 – 1983 bestimmten Schienenbusse
den Alltag vom „Löhe-Express“.

Am 15.9.19 wird es fast genauso aussehen!